

Ortega afirma que hay que superar el pesimismo y aprovechar las oportunidades del siglo XXI

Presentado el estudio de la Asociación de Turismo Rural sobre Campoo-Los Valles

A. QUEIMADELOS. Naveda

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, y el presidente de la Asociación de Turismo Rural de Cantabria, Jesús Blanco, presentaron ayer, en la Casona de Naveda, en la Hermandad de Campoo de Suso, los resultados del estudio sobre Campoo-Los

Valles, realizado por la Asociación de Turismo Rural. Este diagnóstico tiene como finalidad conocer las dinámicas económicas, la problemática y las perspectivas de futuro de la comarca, para generar recursos y empleo a través de la promoción turística, ofrecer alternativas y revalorizar los recursos de la región.

“El conocimiento de los problemas de la Cantabria meridional, desde la perspectiva de los habitantes de la comarca, es la vía principal para abordarlos y proponer soluciones”, apuntó el consejero, para quien el aspecto que define la situación actual de la zona “es el pesimismo, fundamentado en la crisis agrícola e industrial que ha sufrido no sólo Campoo-Los Valles, sino todas las áreas rurales”. No obstante, Ortega destacó que “es necesario pasar del pesimismo al optimismo y al trabajo, para aprovechar las oportunidades que brinda el siglo XXI y la sensibilidad creciente de la sociedad hacia el rico patrimonio arquitectónico y la enorme biodiversidad de la comarca”, informa el Gobierno regional en un comunicado.

El consejero resaltó también la importancia que la autovía y el ferrocarril tendrán para impulsar de nuevo la industria, y añadió que es necesario el compromiso de la administración y de la población para superar esa actitud pesimista, “ya que la historia de Campoo-Los Valles demuestra que siempre



Autoridades e integrantes de la Asociación de Turismo Rural durante la presentación del estudio.

QUEIMADELOS

hay una alternativa para ir hacia delante”. Este estudio, subvencionado por la Consejería de Industria, Trabajo y Desa-

rrollo Tecnológico y que será publicado por la Consejería de Medio Ambiente, continúa la línea de trabajo iniciada por la

Asociación de Turismo Rural el pasado año, cuando presentó su diagnóstico sobre las Montañas Pasiegas.